

PURE news

1 Pop Up Palace

Fondée en 1860, la Maison CHOPARD qui incarne à la perfection l'alliance entre l'horlogerie et la joaillerie de luxe, fait une entrée remarquée cette saison dans les murs du Château de la Messardière. A l'initiative de Richard DOUX, propriétaire de la Maison Doux Joaillier, implantée depuis de nombreuses années Place de la Garonne à Saint-Tropez, cette boutique éphémère orchestrera un véritable univers Chopard dans le cœur du Palace, avec des créations joaillères, horlogères, maroquinières proposées dans un choix exclusif de pièces.

Founded in 1860, Chopard represents perfectly the combination of fine watch making and elegant jewellery. This season, on the initiative of Richard Doux, owner of Doux Joaillier, present for many years at the Place de la Garonne in Saint-Tropez, Chopard will be present at the Château de la Messardière. This pop-up boutique will be Chopard's world at the centre of this luxury hotel, exhibiting exclusive items of fine jewellery, watches and leather goods.



© Bruno Mélége

2 Plongée en eaux chics



Quatre ans après la sortie de la Calibre, CARTIER dévoile LA CALIBRE DIVER, première montre de plongée de la Maison de haute joaillerie. Ce petit bijou d'élégance et de précision réinterprète avec force les codes horlogers de la marque dans une version plongeur de luxe. Dotée de mensurations quasiment identiques à celles de la Cartier Calibre classique, elle est étanche jusqu'à 300 mètres, équipée d'une lunette unidirectionnelle produisant un son délicat et dotée du fameux calibre 1904 MC, orchestré dans les ateliers de la Chaux-de-Fonds, dans le Jura suisse.

Four years after having launched the Calibre watch, Cartier is now launching the CALIBRE DIVER, their first diving watch. This elegant jewel of precision has all the expertise for diving in a luxury watch. With almost identical measurements as the traditional Calibre, this watch is water resistant to 300 metres. It is equipped with a unidirectional face, producing a delicate sound. It is powered by a 1904MC movement and is made in the workshops at Chaux-de-Fonds in the Swiss Jura.

Rolex for ever



Présentées au Salon Mondial de l'Horlogerie de Bâle, les nouvelles ROLEX ont fait sensation. La nouvelle GMT-MASTER II dotée d'un disque Cerachrom bicolore rouge et bleu, un composant de très haute technologie, unique au monde ; la MILGAUSS dotée d'une extrême précision chronométrique ; la OYSTER PERPETUAL, une merveille de robustesse et de fiabilité, la DATEJUST PEARLMASTER étincelante de beauté avec son cadran en or jaune 18 ct, pavé de pierres précieuses. Une légende de la haute horlogerie. ...

The new Rolex watches presented at the Baselworld watch and jewellery show were a sensation. The new GMT-MASTER II with its Cerachrom red and blue disc and very high-tech components is unique; the MILGAUSS, with extreme chronometric precision, the PERPETUAL OYSTER a wonder of strength and reliability and the DATEJUST PEARLMASTER sparkling with beauty with its 18ct yellow gold face incrustated with precious stones are all legends!